

Contact: Ariel Gavilan
Claudia Gregory

La Planta de FCA US Jefferson North Produce el vehículo número 6 millones

- Jeep® Grand Cherokee 2016 Edición 75 Aniversario logra este importante acontecimiento
- El 14 de enero de 1992, salió el primer vehículo de la línea, un Jeep Grand Cherokee 1993
- La planta Jefferson North es una de las tres instalaciones de FCA US en Detroit

May 25, 2016, Detroit - La Planta de Ensamble de FCA US Jefferson North celebró un importante acontecimiento en sus instalaciones en Detroit al producir el vehículo número 6 millones, un Jeep Grand Cherokee 2016 Edición 75 Aniversario, en su línea de ensamble. En sus 24 años de historia, la planta ha ensamblado un gran número de vehículos equivalente a darle una vuelta y media al mundo.

El motor 3.6 lt. V-6 Pentastar de Grand Cherokee Limited 4X4 salió a las 8:30 p.m. del 25 de mayo, mientras que empleados de la Planta Jefferson North hicieron una última revisión y preparación para entregárselo a un cliente en Michigan.

“Lograr este acontecimiento es un reflejo del compromiso que tiene esta planta con el crecimiento de la marca Jeep alrededor del mundo y con el regreso de la marca a Detroit”, dijo Curt Towne, Gerente de la Planta Jefferson North. “Nuestros empleados se sienten orgullosos de formar parte de esta historia tanto de la Compañía como de la ciudad. Entienden que no solo están contribuyendo al éxito de FCA US, están mostrando que Detroit siempre será *Motor City*”.

Para mantenerse al día con la demanda, cerca de 4,500 personas trabajan en la planta, es decir tres equipos trabajan con turnos de 10 horas seis días a la semana. Toma un día y medio para que un vehículo salga de la línea de ensamble. En 2015, la planta produjo 365,542 vehículos. Cerca de 25% de la producción de la planta es enviada a 135 mercados alrededor del mundo.

24 años de producción de vehículos en Detroit

Las tres instalaciones de FCA US ubicadas en Detroit son la Planta de Ensamble Conner Avenue (casa del Dodge Viper), el Complejo Motores Mack Avenue y la Planta de Ensamble Jefferson North que ha ensamblado vehículos desde 1992. Chrysler invirtió \$1.2 MMDD para producir el primer Grand Cherokee, incluyendo la investigación y desarrollo del vehículo, ingeniería de producto, el ensamble y equipamiento para la nueva planta Jefferson North. El primer Jeep Grand Cherokee salió de la línea el 14 de enero de 1992.

Además de Grand Cherokee, Jefferson North también produjo Jeep Commander 2005-2010 e inició la producción de Dodge Durango en 2010. El 13 de agosto de 2013 la planta celebró la producción del vehículo número 5 millones, también un Jeep Grand Cherokee.

La Planta de Ensamble Jefferson North, construida en 1907 por Chalmers Motor Car Company, era del doble de tamaño de la planta actual y produjo un total de 8,310,107 vehículos en 83 años de historia.

Acerca de la marca Jeep

Con el respaldo de un importante legado de más de 70 años, Jeep es el auténtico fabricante de vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase para aquéllos que buscan viajes extraordinarios. La marca Jeep invita a los conductores a vivir la vida al máximo, ofreciéndoles una gama completa de vehículos que continúan dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje con total confianza.

La gama de vehículos Jeep se compone de los modelos Cherokee, Compass, Grand Cherokee, Patriot, Renegade,

Wrangler y Wrangler Unlimited. Para poder hacer frente a la demanda mundial, todos los vehículos Jeep vendidos fuera de Norteamérica se encuentran disponibles con el volante tanto del lado izquierdo como del lado derecho y se ofrecen con motores de gasolina y diesel.

La marca Jeep registró ventas superiores a los 1.2 millones de vehículos a nivel mundial, las ventas más altas en 75 años de historia, estableciendo un record en ventas por cuarto año consecutivo.

Acerca de FCA US LLC

FCA US LLC es un fabricante de automóviles norteamericano con sede en Auburn Hills, Michigan. FCA US diseña, fabrica y vende o distribuye vehículos bajo las marcas Chrysler, Dodge, Jeep®, Ram, FIAT® y Alfa Romeo, así como los vehículos de alta performance SRT. La compañía también distribuye repuestos y accesorios de Mopar® y Alfa Romeo. FCA US construye sobre las bases históricas de Chrysler Corp., fundada en 1925 por el visionario de la industria Walter P. Chrysler y Fabbrica Italiana Automobili Torino (F.I.A.T.), fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, entre ellos Giovanni Agnelli. FCA US es miembro de la familia de empresas de Fiat Chrysler Automóviles N.V. (FCA). (NYSE: FCAU / MTA: FCA).

Siga las noticias y videos de FCA US en Español vía:

FCA en Español: <http://media.fcanorthamerica.com/es>

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>